Schnuller-Runde

Die Schnuller Runde ist eine Baby-, Kleinkind-, Spiel- und Krabbelgruppe, die von Mitgliedern der Pfarrgemeinde Dornbach gestaltet wird und für Eltern mit Kindern bis 3 Jahre gedacht ist.

- Mütter und Väter knüpfen Kontakt, plaudern und tauschen Erfahrungen aus
- Kinder krabbeln, spielen (wir haben viele Spielsachen) und treffen andere Kinder
- Wir singen gemeinsam bekannte Kinderlieder mit viel Gestik und Mimik
- Und anschließend gibt es eine Jause für Groß und Klein



Mittwoch,9.30 bis 11.30

Pfarrzentrum Rupertusplatz

Wenn Du Interesse hast, dann komm` doch einfach vorbei und schau es Dir an.

Wir fangen in der ersten Septemberwoche am **4.9.2024** an.

Wir freuen uns auf Dein Kommen!

Marianne Boos- Czinglar, Ilse Schöggl, Rita Teichmann; Maria Ybinger und Elfriede Neversal

P.S. Während der Schulferien macht auch die Schnuller Runde Ferien.

Ich ersuche **alle neuen Eltern** mir eine E-Mail zu schreiben, damit ich sie im Fall kurzfristiger Änderungen verständigen kann: marianne.boos@aon.at